
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 

 

 
   

     
 

 
     

 
 

   
      

 
   

 
    

      
  

       
  

    
 
 

 

Klub der Ö VP Bezirksräte   

Thema:  „ärztliche Gesundheitsversorgung“  

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt 

Mag. Gregor Lebschik, LL.M.  

stellt gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der 
Bezirksvertretung Donaustadt am 8. März 2023 folgende 

Anfrage  an den  Bezirksvorsteher  
 
betreffend  „ärztliche Gesundheitsversorgung“.   

a. Welche Maßnahmen haben Sie bisher gesetzt um die (fach-)ärztliche 
Gesundheitsversorgung der Donaustädter Bevölkerung 
sicherzustellen? 

b. Welche Maßnahmen sind Ihrerseits geplant um diese (fach-)ärztliche 
Gesundheitsversorgung in Zukunft zu gewährleisten? 

Die (fach-) ärztliche Gesundheitsversorgung in der Donaustadt wird in viele Bereichen 
zunehmend dramatisch. Vielfach nehmen bestehende (fach-) Arztpraxen keine neuen 
Patienten mehr auf bzw. werden die Wartezeiten länger. Auch Ambulanzbesuche in der 
Klinik Donaustadt (SMZ-Ost) – etwa in der Kinderambulanz – benötigen regelmäßig 
mehrere Stunden. Darüber hinaus ist etwa die kinderneurologische Versorgung einer 
Weltstadt mehr als unwürdig und wurden hier sogar Patienten bereits abgewiesen. Im 
Hinblick auf das geplante Bevölkerungswachstum erscheinen hier umfassende 
Maßnahmen auch seitens des Bezirkes daher dringend erforderlich. 


